

# 環境教育「まず、今までできることから」

歴史に学ぶ



▲ピアゴ入口の所にリサイクルステーションボックス。



2018/08/19

主催／尾張旭市環境課  
協力／エニイ株式会社  
地域／環境活性化協議会

お店探し隊に参り、  
ピアゴ印場店の協力により、  
ピアゴ印場店の中を採検  
しじみを出さずに工夫でサスケル  
の取り組みなどを学びます。  
エコワークで思いぬくくり！  
おがくす粘土で素敵なおんひつ  
を作ります。

平成 30 年度  
お店探し隊とエコワーク  
であきひこども環境教室  
へあきひこども環境教室で  
8月19日(日)午後1時～3時  
場所／ピアゴ印場店。



2018/08/19

（下）は（二）の、お口のがたち  
へはへんはお山のかたち  
じはしつばだね）  
俵万智さんの歌だ。子に  
年賀名を教えている親密  
な時間が浮かぶ。  
平賀名を覚えた息子は  
小学校入学の前に手紙  
を書いてくる。  
おかあさんが死んだとき、一緒に  
におはかに入れてあげる」と  
コニチカ若狭、うまく出来  
るか？  
（上）ダボフルの変り方  
コニチカ若狭、うまく出来  
るか？  
これからも「げんきてね」とあ  
った。



2018/08/19

（日本語の響き最も  
美しい二語、ぱり  
かとう）  
おかあさん、「あり  
んごりる。  
俵万智さんは詠  
言葉の成長でも  
ある。子どもの成長と  
書かず言葉の消  
得には、話す言葉  
以上にだれかが  
教えることが、が  
重要にならなか  
うわが子の手書き  
きの文字が感  
慨ちもたらす



2018/08/19